

Pisah Sambut Kapolres Way Kanan, Bupati Sampaikan Ucapan Terima Kasih

AftisarPutra - WAYKANAN.INFORMAN.ID

Aug 2, 2024 - 16:50



WAY KANAN – Bupati H. Raden Adipati Surya, S.H.,M.M Bersama Ketua Tim Penggerak PKK, Ibu Hj. Dessy Afriyanti Adipati menghadiri Acara Pisah Sambut Kapolres Way Kanan dari AKBP Pratomo Widodo, S.IK.,M.Si (Han) Kepada AKBP Adanan Mangopang, S.IK di Gedung Pusiban Pemkab Way Kanan, Jum'at (02/08/2024).

Dalam sambutannya, Bupati Adipati menyampaikan ucapan terima kasih atas

nama pribadi dan Pemerintah Kabupaten Way Kanan kepada AKBP Pratomo Widodo atas pengabdian dan kerjasamanya dalam membantu jalannya roda pemerintahan dalam menyelenggarakan tugas pokok Polri dalam memelihara keamanan dan ketertiban Masyarakat, menegakkan hukum, serta memberikan perlindungan, pengayoman, dan pelayanan kepada Masyarakat di Bumi Ramik Ragom.

“Selama menjabat sebagai Kapolres Way Kanan, Bapak AKBP Pratomo Widodo telah mendapatkan pencapaian luar biasa selama menjabat. Semoga pengabdian yang telah dipersembahkan untuk Bumi Ramik Ragom menjadi catatan amal kebaikan dan mudah-mudahan di tempat pengabdian yang baru dapat semakin sukses dengan diiringi keberkahan dari Allah SWT”, ujar Bupati Adipati.

Selanjutnya, menyambut AKBP Adanan Mangopang sebagai Kapolres Way Kanan yang baru, Bupati Way Kanan itu yakin Kapolres yang baru ini juga mampu melanjutkan keberhasilan serta prestasi dalam upaya menjalankan fungsi Kepolisian Resort di Way Kanan dalam memelihara keamanan dan ketertiban Masyarakat, menegakkan hukum, serta memberikan perlindungan, pengayoman dan pelayanan kepada Masyarakat dan melaksanakan tugas-tugas Polri lainnya dalam daerah hukum Polres, sesuai dengan ketentuan peraturan perundang-undangan.

“Atas nama Masyarakat dan Pemkab Way Kanan, Saya mengucapkan selamat datang dan selamat bertugas kepada Kapolres Way Kanan yang baru beserta keluarga di Kabupaten Way Kanan. Semoga dapat segera beradaptasi dengan daerah ini khususnya Masyarakat Kabupaten Way Kanan, serta dapat terus bersinergi dengan Pemkab Way Kanan, Bumi yang Ramik Ragom ini”, lanjutnya.

Diketahui, dalam mendorong proses Pembangunan di daerah, dukungan dan kolaborasi seluruh elemen Masyarakat dan Lembaga Negara menjadi salah satu kunci utama dalam mendorong kemajuan di Kabupaten Way Kanan, Dimana Pembangunan tidak akan berjalan dengan maksimal tanpa adanya koordinasi, Kerjasama dan kekompakan serta sinergitas antarr penyelenggara Negara, seperti Kepolisian dan Pemerintah Daerah.